
１ １ 人材育成・登用に関する基本的な考え方について 市長

副市長

２ 部長

３ 具体的な評価の手法について

４ 自己研鑽の扱いについて

５ 提案① : 「職場推薦制度」と「市職員表彰制度」の推進

６ 提案② : 気付きを得られる「桐生版 360°評価」の導入

７

１ １ 組織機構について 市長

副市長

２ 組織においての役職について 部長

３ 市民との認識の格差について

２ １

２

３ １ ツクルンについての見解について

２ ツクルンについての取組について

令和５年桐生市議会第１回定例会　一般質問通告一覧表

＊　議員１人の持ち時間は、質問・答弁を含めて４０分以内

＊　質問・答弁は、一問一答方式

順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１

１番　石渡宏明

桐生の市政を担う人
材の育成・登用につ
いて

成長を促し、より活躍することのできる環境づくりについ
て

提案③ : 顔の見える化で相互理解を深める「庁内報」の
　　　　 発刊

１１番　辻正男

２

行政組織機構につい
て

桐生川でバーベ
キューを楽しんでい
ただくために

桐生川上流部でのバーベキューごみの現状把握と対応につ
いて

桐生川上流部でバーベキューを楽しむ外国人への啓発につ
いて

群馬県事業ツクルン
について
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 電気料金高騰 １ 水道局の電気料金節約術について 市長

副市長

２ 元宿浄水場の電気料金の捉え方と主たる使用源について 教育長

部長

３ 水道料金への影響と電気に依存しない水道事業について

４ 水道事業の方向性について

２ コロナ禍の学校 １

２ 全国の小中学「不登校」最多。桐生市の状況について

３ 不登校と家庭の支出の関係について

４ 学校の安全管理について

５ 中高生通学時ワースト。自転車事故防止について

３ 介護保険 １

１ 人口減少対策 １ 人口減少対策の重要性について 市長

副市長

２ これまでの取組と今後の取組について 部長

２ 子育て支援 １ 子供たちを取り巻く環境について

２ 現在と今後の相談体制について

１ １ 転入転出の傾向と理由について 市長

部長

２ 他自治体との移住者獲得競争と移住者目標値について

３ 転出を抑えることの意義について

４ 転出を抑える施策と一体に移住を進めることについて

２ １ 配置基準の見直しを求める声と見直しの検討について

２ 保育士確保へ支援策について

３

２０番　河原井始

４

７番　園田基博

５

５番　渡辺恒

全国の小学校「いじめ」「暴力」過去最多。桐生市の状況
について

制度改正が生活に負の変化をもたらさないためには、につ
いて

転出者抑制を人口減
少対策の主眼に置く
ことについて

保育士の確保につい
て
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

副市長

教育長

２ 部長

３ 子どもにかける費用の近隣他市との比較について

４ 桐生市の子育て支援施策をアピールすること

１ １ 業務経験によって得られた知見の引継ぎについて 市長

副市長

部長

１ 保健福祉 １ 市長

副市長

部長

２ 保健福祉部の今後の取組について

２ 都市整備 １ 都市整備部の取組について

８

８番　人見武男

７

６

９番　近藤芽衣

４番　歌代公司

業務経験によって得
られた知見の引継ぎ
について

コロナ対策で得た教訓とそれを生かした今後の対策につい
て

給食費無償化の実現の可能性①（法の観点から見る桐生市
の見解と意欲）

給食費無償化の実現の可能性②（費用から見る実現の可能
性）

充実した子育て支援
施策をアピールする
ことについて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 動物園の管理運営について 市長

副市長

２ 桐生が岡動物園サポーター制度導入について 教育長

部長

３ サル山の改修について

４ レッサーパンダ導入後について

２ １ 図書館の利用状況について

２ 図書館の図書所蔵数について

３ 図書館の老朽化について

４ 図書館の移転・建て替えについて

３ １ 教育研究所について

２ 教育相談について

３ 適応指導教室について

１ １ これまでの経緯について 市長

副市長

２ 整備計画はどのようになっているか 部長

３ 市の対応について

２ １ 自生地の状況は

２ 県文化財保護課との協議状況は

３ 今後の管理について

３ １ 事業概要について

２ 成果について

３ 今後の取組について

４ １ 令和５年度に向けた施策の取組について

９

１２番　田島忠一

１０

１５番　佐藤幸雄

桐生市立図書館につ
いて

桐生市立教育研究所
について

梨木・香林線につい
て

桐生が岡動物園につ
いて

サクラソウ自生地の
保存について

赤城山観光広域連携
事業について

ポスト・コロナにお
ける産業経済の方向
性について
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ ゼロカーボンシティ宣言について 市長

副市長

２ カーボンニュートラルシミュレーターの活用について 部長

３ 木材チップ化及びバイオマス発電について

４ クリーンエネルギー戦略について

２ ボタン電池について １ ボタン電池回収缶の設置の状況について

２ ボタン電池回収缶の設置推進について

１ １ 人口集中地区（ＤＩＤ）の面積及び人口密度の変遷について 市長

副市長

２ 部長

３

２ １

２ 目標達成に向けての現在位置について

３ 個別計画の策定状況について

１ １ 相生（ミニ）工業団地について 市長

副市長

２ 部長

３ 企業間交流の支援事業及び情報発信について

４ 生活環境の向上と交通安全対策について

１１

１３番　丹羽孝志

１２

１０番　久保田裕一

１３

１６番　佐藤光好

相生（ミニ）工業団
地・相生西工業団地
について

人口密度から捉える
桐生市のまちづくり

全人口の内、人口集中地区（ＤＩＤ）に住む人口の割合に
ついて

公共施設等総合管理
計画について

市民一人当たりの公共施設の延べ床面積について（近隣他
市や類似団体との比較）

過疎ではなく、過密の解消に向かっているのが現在の桐生
市の姿では。桐生市コンパクトシティ計画（立地適正化計
画）に基づき、快適に住み続けられる適度な密度の街並み
形成を

2050カーボンニュー
トラルについて

区画整理事業として行われた相生西工業団地及び賃貸工業
団地について
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 水道事業 １ 市長

教育長

部長

２ 川内町５丁目名久木地区の水道水の改善計画について

２ 庁舎建設 １

２ 分庁整備に係る財源内訳について

３

３ １

２

３ バス乗務員の給料の把握と引上げについて

４

１４

６番　関口直久

桐生川ダム建設におけるダム負担金約３０億円の支払期間
と支払額について

２０２２年１１月のおりひめバス乗務員へのアンケートの
結果はおりひめバス運行にどのように生かされているか

分庁整備に係る費用と本庁舎建設費用は一体的に公表すべ
きではないか

旧西中はＳ５６年度建設から４２年 建物の耐用年数と今
後の使用期間について

おりひめバスなど公
共交通の充実

おりひめバス乗務員の勤務状況の把握と乗務員の安定的確
保に向けた取組について

高齢者などへのタクシー券の配布と移動の自由確保につい
て
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 防犯対策に関する啓発強化の取組 市長

副市長

２ 部長

３

４ 提案(３)：住まいの防犯対策への補助制度の創設

２ １

２

３

４ 新里町での３歳児健康診査について

１５

１４番　山之内肇

桐生市を挙げての防
犯対策の強化

桐生市役所本庁と新里支所・黒保根支所との役割分担、連
携について

遠隔窓口システム導入など、ICT技術やデジタルの活用に
よる、地域を越えた充実した市民サービスの提供について

提案(１)：事業者等との包括連携協定を活かした防犯対策
　　　　　の強化

提案(２)：地域による防犯カメラの設置に対する補助制度
　　　　　の創設

地域を越えた充実し
た市民サービスの提
供

新里町、黒保根町の住民にとっての新里支所、黒保根支所
の位置付けと役割について
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